



¿Cómo medir el espacio público? Algunos indicadores de su impacto social

El espacio público es un elemento estratégico en las ciudades que permite atender diversos objetivos de política pública: seguridad, salud, recreación, cohesión social, entre otros. Para medir el impacto que tienen los espacios públicos, existen diversos indicadores enfocados en alguna de sus funciones. El impacto se puede medir en el ámbito social y en la vida pública que éstos sostienen, a través de estudios de vida pública en el espacio público. Esta sesión busca brindar un panorama general de las implicaciones de realizar un estudio de vida pública en el espacio público, el tipo de información que arrojan y cómo se pueden utilizar esos datos en distintas etapas del proceso de planeación, diseño e implementación de un proyecto de espacio público.

Visit other websites in our broader digital ecosystem:



WORLD
RESOURCES
INSTITUTE

ROSS
CENTER

TheCityFix

